## **COMMUNIQUE DE PRESSE**



Boulogne-Billancourt, le 14 mai 2024

## Patinoire, Metropolitans 92 : la Ville de Boulogne-Billancourt souhaite favoriser une pratique sportive plus respectueuse de l'environnement, associative et de loisirs

Pionnière en matière de sport avec 34 associations, et plus de 27 000 adhérents dans 55 disciplines, dont l'ACBB premier club omnisports de France, la Ville de Boulogne-Billancourt est confrontée en 2024 à un double-enjeu écologique et budgétaire.

La ville fait le choix responsable de préserver l'avenir en favorisant une pratique sportive plus respectueuse de l'environnement et privilégiant une offre essentiellement associative et de loisirs.

Le prochain conseil municipal aura donc à se prononcer sur la fermeture de la patinoire et l'arrêt du soutien à l'équipe professionnelle de basket les Metropolitans 92 pour la prochaine saison.

Comme l'ensemble des communes de France, Boulogne-Billancourt fait face à des coûts de fonctionnement croissants, à une baisse constante des dotations et une hausse régulière des prélèvements de l'Etat (265 M€ en moins depuis 2013 <u>dont</u> 28,8 M€ pour l'année 2024). Par sa gestion exemplaire, la Ville a néanmoins permis, pendant ces 15 dernières années, de ne pas augmenter les impôts.

De par sa conception et sa vétusté, la patinoire est devenue une véritable passoire énergétique dont les coûts de fonctionnement et d'entretien ne cessent de croître. La remise en glace de la dernière rentrée a nécessité près de 8 millions de litres d'eau!

Après plusieurs études techniques et projets de rénovation, un audit général vient d'être réalisé par Inddigo, bureau d'études spécialisé en génie climatique.

Ses conclusions sont sans appel : la conception du bâtiment construit dans les années 50 rend malheureusement sa réhabilitation trop complexe et couteuse (au moins 8,5 M€) sans garantie absolue de répondre à la problématique du réchauffement climatique.

Avec 500 adhérents boulonnais dans les clubs de sports de glace, la Ville reste attachée à la tradition sportive de l'actuel site. Elle souhaite, sous réserve de faisabilité, s'ouvrir aux nouvelles attentes sportives des Boulonnais comme le Padel. Sport familial, ludique et intergénérationnel, en croissance constante depuis plusieurs années, le Padel permettrait sans doute de répondre au plus grand nombre.

Par ailleurs, la commune ne souhaite plus accompagner le coût de fonctionnement d'un club de basket-ball professionnel mais continuera de soutenir le basket-ball pour tous, avec Val de Seine Basket, l'ACBB et son réputé centre de formation.



Malgré un excellent bilan sportif au cours des 4 saisons passées (quart de finaliste de l'Eurocup 2020/2021, vice-champion de France 2022/2023) qui a notamment permis à près de 30 000 jeunes boulonnais de vivre des moments exceptionnels lors des matchs à domicile, la Ville doit faire face, à l'instar d'autres communes comme Limoges, à des coûts de fonctionnement toujours plus importants.

C'est la raison pour laquelle, en accord avec les partenaires, il a été décidé de ne pas solliciter auprès de la LNB d'inscription en championnat de France Pro B pour la saison prochaine.

La ville et l'ACBB souhaitent néanmoins poursuivre l'action engagée depuis 2019 avec le Centre de formation, l'un des meilleurs de France, qui a notamment vu émerger la saison passée Bilal Coulibaly, drafté en 7ème position en juin 2023, actuellement joueur des Wizards de Washington. Les pensionnaires du CFA, champions de France UNSS 2022 / 2023, sont par ailleurs tous scolarisés au lycée Simone Veil de Boulogne-Billancourt.

La Ville, en responsabilité, cessera donc à la fin de cette saison de financer l'équipe professionnelle de basket-ball des Metropolitans 92 et fermera la patinoire pour maintenir un budget du sport pour tous (fonctionnement, mise à disposition des équipements, investissements) à hauteur de 28,2 M€ en 2024.

Pierre-Christophe Baguet, Maire de Boulogne-Billancourt : « Ces décisions douloureuses s'imposent malheureusement à nous. Nous avons tout fait pour maintenir, ces dernières années, notre soutien financier à notre équipe professionnelle de basket-ball et à la patinoire. Mais il faut aujourd'hui faire des choix pour l'avenir. C'est la raison pour laquelle, nous avons souhaité maintenir l'offre sportive la plus large possible et pour le plus grand nombre. »